
J様

私は⼀昨年お世話になりました、○○と申します。今年は異常な暑さが続いてい
ますが、お元気でお過ごしでしょうか。

凍結胚を移植して頂いた⽇から昨⽇で⼀年経ちまして、先⽣⽅にお世話になった
⽇々を思い出し、私のその後の報告と感謝の気持ちをお伝えしたい思い、メール
をお送りする次第です。

移植後、◯⽉◯⽇に妊娠が分かり、◯⽉にクリニックを卒業いたしました。それ
から⼤きなトラブルもなく順調に妊娠期間を経て、38週で○○病院にて3432グ
ラムの⼥の⼦を出産しました。 出産は破⽔から始まりまして、帝王切開に切り替
えての出産でしたが、⺟⼦ともに問題はなく無事に退院し今に⾄ります。

娘は間もなく4ヶ⽉で、全⼒で泣き、全⼒でおっぱいを飲み、全⼒で寝て、とて
もパワフルでスクスクと⾳が聞こえてきそうなほど順調に育っています。そんな
元気な娘を会わせたい気持ちでいっぱいです。

今娘は私の横で寝息を⽴てていて、更に寝顔を⾒るとなんとも不思議な気持ちに
なります。まさか我が⼦が今まさに私の横にいるとは︕

先⽣⽅にお会いしなかったら我が⼦に出会うことはなかったでしょう。あらゆる
⾓度からの検査とその結果に基づく、的確で無駄のない治療を施して頂いた結果、
現在の⼦のいる幸せな⽣活があるのは⾔うまでもありません。 本当にありがとう
ございました。⼼より感謝申し上げます。直接申し上げられないのがとても残念
です。

暑い⽇はまだまだ続きそうですね。引き続きお元気でお過ごしくださいませ。

卒業⽣からのメッセージ

当院で不妊治療を経験された患者様から届いた感謝のメッセージです。
これから不妊治療を始めてみようか、とお考えのみなさまへ応援メッセージのほん
の⼀部をご紹介します。



K様

クリニックでお世話になった妻の夫でございます。
ご連絡が⼤変遅くなりましたが、先⽇、無事三男が誕⽣しました。現在すくすくと
育っております。
先⽣には、⻑男、次男に引き続きお世話になりました。
⾜掛け8年ぐらいでしょうか︖ 

私達夫婦の課題は、妻というよりも私にありました。
いわゆる男性不妊でしょうか。
それ以前に通っていた病院では、妻のことをちょっと調べ、タイミングや⼈⼯授精を
⾏ってきましたが、うまくいきませんでした。 

アートクリニックさんでは、妻だけでなく、私までしっかり検査していただいたおか
げで、原因を把握し対応策を検討していただき、顕微授精で3⼈授かることができま
した。
いま、忙しいながらも幸せな⽣活をおくることができるのも、先⽣のおかげです。
これからも、私達夫婦のように不妊で悩むみなさんの⽀えとしてご活躍ください。
本当にありがとうございました︕

A様

先⽇、無事卒業しましたAです。 

まさか、⼀度⽬の体外受精で妊娠できると思っていなかったので、ホント嬉しく
思ってます。 

思いの外、短期間で卒業出来て残念というわけではありませんが、スタッフの皆さ
んもとても親切で、通院は苦ではありませんでした。
いつもお忙しそうで、質問などしにくい時もありましたが、実際にお聞きするとと
ても親切に答えて頂き、ありがたかったです。

まだまだ⼼配はつきないのですが、なんとか出産までたどり着きたいです。
本当にありがとうございました。



S様

ご無沙汰しております。
去年までアートクリニックでお世話になっていました。 

昨年12⽉に、⼆回⽬の体外受精を年末のギリギリの枠でして頂きそれにより無事に初
めての妊娠、⾚ちゃんの袋なども確認して頂いたのも束の間、その後出⾎をしてしま
い急遽予定より早くアートクリニックを卒業となってしまいました。
あの時やっと授かれた命を失うかもしれないショックで、今までお世話になった先⽣
や看護師の⽅々へきちんとお礼も告げられないまま卒業となってしまったことをずっ
と⼼残りに思っていました。

あれから無理を⾔ってしばらく⼊院をさせてもらい、何度も⼤量に出⾎をしながらも
無事退院しましたが、30週の検診で今度は切迫早産になってしまい急遽その⽇からま
た⼊院をしていました。
そして何とか36週を迎え点滴を外したその⽇に、緊急で帝王切開となりましたが⺟⼦
共に無事に⾚ちゃんをとりあげて頂き、元気な男の⼦を出産することができました。

呉⽵先⽣から頂いたかわいいテディベアのくまさんをずっと傍らにおきながら、トラ
ブル続きの妊娠⽣活を乗り越えることができました。改めてお礼を申し上げます。

また今後落ち着いた頃にお世話になることがあるかもしれませんので、その際にはま
たどうぞよろしくお願いいたします。
本当に、アートクリニックの先⽣はじめ皆様、同じく産院の先⽣やみなさまへは感謝
の気持ちでいっぱいです。 
これから育児を頑張っていきたいとおもいます。
本当にありがとうございました。

T様

妊娠経過中・流産⼿術と、⼤変、お世話になりありがとうございました。 
先⽣⽅のおかげで、授かった娘も２才になり、元気に成⻑しています。 
また、⾚ちゃん抱きたかったなと思う気持ちもありますが、娘と過ごせる毎⽇が、今、
とても幸せに感じています。

アートクリニックに通院している患者さんが、⼀⼈でも多く、⾚ちゃんを抱ける⽇が
くることを、⼼より、願っております。

本当に、お世話になりました。 
先⽣⽅、スタッフの皆様のご健康を⼼より願っております。



A様

2⽉に顕微授精していただき、10⽉○○⽇に○○総合病院で○○gの元気な⼥の⼦を出
産しました。
妊娠中はバイアスピリンを飲んでいた以外は⼤きなトラブルもなく、出産も夜中に⼊
院して朝には産まれる安産でした。

結婚して5年が過ぎましたが、やっと我が⼦を抱くことができました。
本当にありがとうございました。

以前通院していた郡⼭の病院では全然先が⾒えず、先⽣には「私は癌専⾨だから」と
突き放されどうしていいかわからないとき、アートクリニックに転院しました。

前の病院ではやっていなかったたくさんの検査でいろいろなことがわかったり、何よ
り先⽣や看護師さんの前向きな姿勢に何度でも救われ、結果がでなかったり、流産し
ても治療を頑張ることができましたし、先⽣を信じていたので夫婦で悲観的にならず
に過ごせました。

40歳までアートクリニックで頑張っても授からなければ諦めようという覚悟もできま
した。
夫婦できちんと気持ちを整理して治療に取り組むことができ、治療のことで喧嘩をす
ることもなくなりました。
それだけでも私たち夫婦はらくになりました。

アートクリニックに転院したことで、私たち夫婦は本当にいいことしかありませんで
した。
前の病院に通院していた時間やお⾦は無駄だったと思いますが、アートクリニックに
転院するきっかけになったので、今ではあまり気にしていません。

先⽣やスタッフの皆さんに⼀⾔お礼と⾚ちゃんの顔を⾒ていただきたく、今回メール
させてもらいました。

今は育児奮闘中で凍結卵があるわけではないので今はまだ⼆⼈⽬とか考えられません
が、また何かのときはお世話になろうと思っています。
本当に今回はありがとうございました。⼼から感謝してます。



Y様

この度、無事に⻑男を出産しました。 
今回も⾃然妊娠、⾃然分娩で、陣痛から⼀時間の超安産でした。
授かる苦しみが⼤きかった分、産みの苦しみは⼩さかったようです。 
神様は、痛みを平等に分けてくださるのだと思いました。

⼦育ては⼤変と⾔われますが、私にとって授からないときの苦しみの⽅がつらかった
です。
授からない⽅の痛みはよくわかるので、私でよければ、不妊で苦しんでいる⽅のお役
にたてればと思います。
先⽣の患者さんで⾼年出産に不安を抱えている⽅がいらっしゃったら、40歳で病院に
着いてから30分ほどで出産し超安産だった⼈もいるよと元気と勇気を与えてあげてく
ださい。

私は、不妊治療中、呉⽵先⽣の誠実で優しいお⾔葉に救われ、励まされました。
本当にありがとうございました。
クリニックの皆様のご活躍を家族４⼈で応援しております。

N様

お久しぶりです。
先⽇、元気な男の⼦を出産しました。病院に着いてから4時間以内の安産でした。

先⽣を始めアートクリニックのみなさんには⼤変お世話になりました。 
あの時先⽣に⼿術をしていただけて本当によかったです。
⼀時はこのまま⼦供ができないのかもと不安になったことも正直ありましたが、先⽣
のおかげで最後まで頑張ることができました。
先⽣には感謝の気持ちでいっぱいです。

私達夫婦にとって今思えば治療は⾟いこともありしたが、だからこそ我が⼦への思い
が強くなったと思います。
夫婦でこれから⼤事に育てていきます。本当にありがとうございました。 



E様

アートクリニックさんにお世話になり始めて4年近くになりました。
先⽣の話しを主⼈と１番最初に聞いた時、
「私の運転する⾞に乗ってもらえますか︖」と先⽣に聞かれ、
迷わず2⼈で…「はい。」と答えたのを今でもはっきりと覚えています。
  
それからいろいろな事がありました。
タイミング法を6回、⼈⼯授精を6回、そして体外受精…。
治療を始めて⽣理がくる度に落ち込み涙を流していました。

何度も何度も私達夫婦にはどうして⾚ちゃんがきてくれないのか…どれだけ治療をし
たら⾚ちゃんがきてくれるのか…私達より⼤変な思いや⼤変な治療をしている⼈はた
くさんいるのをわかっていても…ゴールの⾒えない現実が本当に⾟かったです。

3回⽬の体外受精をすると決めてから
「先⽣が私に⾚ちゃんができる夢を⾒た。」と聞き、
看護師さんに「先⽣の夢は当たるんだよ。」と教えて頂きました…
それが現実になったのには本当に驚きました。

⾚ちゃんを授かってからも出⾎をしてしまい不安で仕⽅ありませんでした。
妊娠する事だけでも奇跡なのに無事に産まれてきてくれるのは更に奇跡なんだと教え
られました。 

最後になりますが、今まで先⽣を信じて先⽣の運転する⾞に乗らせて頂き、妊娠とい
うゴールにたどり着けた事を⼼から感謝したいと思います。
先⽣だけではなく看護師さん、スタッフのみなさんの知識の豊富さに驚き、優しさに
いつも助けられました。 



S様

ご無沙汰してます。 
今年の冬に男⼥の双⼦を無事に出産できました。 
産むまで3ヶ⽉近く⼊院し、お腹も⼤変⼤きくなり想像以上に双⼦の妊娠は⼤変でした。

双⼦にしては⼤きな⾚ちゃんで…先⽣や看護師さんに褒められました。
⼆⼈ともとても元気でもう６キロになります。

待ったなしの⽣活で何をやってるのか分からない毎⽇ですが…
我が⼦は本当に可愛くて⼆⼈から笑顔とパワーをもらってます。 

病院に通院してた３年間。
⾊んな思いと葛藤し、諦めようと何度も挫折しそうになりましたが、先⽣を信じて治療
を続けて本当に良かったと感謝してます。

今度落ち着いたらお礼に⾏きます。
本当にありがとうございました。

H様

今⽇がん検診でお世話になりました、Hです。
久しぶりに伺いましたが、先⽣の私たちに対する穏やかな対応が変わってなかった
ので嬉しかったです。 

お陰様で⼆⼈の⼦供達も病気することなく元気に育ってます。
⼦供たちに出会えたのも先⽣に⼿伝っていただけた、お陰だと思ってます。
本当にありがとうございました。

先⽣に診てもらうまで、いくつかのクリニックに⾜を運びましたが、なぜかストレ
スばかり感じてしまい、信頼関係を持つことが出来ませんでした。
落ち込んでたところに、先⽣が開業される記事を⾒て、お世話になるようになりま
した。

以前、主⼈が伺った時も⾔ってたと思いますが、本当に何もストレスを感じること
なく、安⼼して通うことが出来ました。
信頼出来る先⽣がいるということは、とても⼼強いものです。
これからも、何かあれば先⽣に診てもらいたいと思っています。
よろしくお願いします。



O様

呉⽵先⽣、スタッフの皆様へ 
今⽇は本当にありがとうございました。 
あまりに嬉しくてきちんとお礼できなかった気がしてメールさせて頂きました。 

実は今回もダメなんじゃないかと思っていたので今朝から憂鬱でした。 
結果が出なかった時のショックにもだいぶ馴れましたが、ダメだったらきっとまた落
込むんだろなぁ…って考えると、今⽇⾏くのやめようかなぁ、と考えたりして。 

あきらめないでよかったと思います。
最近は⼆⼈だけの⽣活も悪くないかも…と考えることもありました。
先⽉⽣まれた妹の⾚ちゃんをみて、どうして私達のところには来てくれないの︖って
思ってました。

だから今⽇は本当に嬉しかったです。 
主⼈は今まで判定の時についてきてくれたことはないのですが、何故か今⽇に限って
⾃分から⼀緒に⾏くって⾔ってくれました。

先⽣にお世話になって約２年になります。 
いつのまにか先⽣の所に⾏くのが私の⽣活の⼀部になっていました。
スタッフの皆さんともすっかり顔⾒知りになって、治療のたびに励ましていただき、
おかげで⾟い治療も楽しく乗り切ることができました。

安⼼できるまでまだ時間が必要ですが、体調を維持して無事出産できるように⽇々穏
やかに過ごしていきたいと思います。

Y様

先⽇、⼥の⼦を⾃然分娩で出産しました。
呉⽵先⽣がご紹介くださった産婦⼈科の先⽣⽅、助産師さん、ホントにすばらしい⽅
たちのおかげで無事に出産できました。

夜、お⾵呂でおっぱいマッサージをしたあと、お⾵呂からあがったら、破⽔してしま
いました。
翌朝6時から陣痛が始まり2時間半の超安産でした。皆さんに驚かれています。
授かる苦しみが⻑かった分、産みの苦しみは短かったようです。

⽗が倒れて2年近くになりますが、やっと親孝⾏ができました。
無事に出産できたのも、⽗の介護を⽀え、いつも前向きに導いてくれた主⼈への神様
からのご褒美だと思っています。

呉⽵先⽣には、不妊治療の暗闇のトンネルのなかを、灯りをともして導いていただき
ました。
私⾃⾝、挫折しそうでしたが、私の妊娠⼒、出産⼒を引き出していただきありがとう
ございました。



T様

先⽣こんにちは︕
ご無沙汰しております。
ようやく32週に⼊りましたので近況をお知らせしたいと思います。

30週の検診では⾚ちゃんがやや⼤きめとのことでした。
その前の検診時は逆⼦でしたが、とりあえずなおっていたようです。
まだ、⾻盤におさまっていないとのことでしたが、⾚ちゃんに蹴られる位置が今は
だいたい同じ所なので、そろそろ落ち着いたのでしょうか︖
私が⼩さいせいもあるのか、お腹がとても⼤きく感じます。「間もなく︖」ってよ
く聞かれます（＾o＾︔）

後期検査で貧⾎だったこともありお薬を飲んでいますが、少し動いただけでも息切
れしちゃいます。特に深刻なトラブルもなく今⽇までこれましたが、無事⽣まれて
くるまでは安⼼できませんよね。

リラックスした気持ちで残りのマタニティライフを楽しんで、私達の⾚ちゃんに会
える⽇を待ちたいと思ってます。

⼦供をもつことを半ばあきらめていましたが、今は、⾚ちゃんの⼩さな肌着をたた
みながらママになれることを実感しています。

先⽣、本当にありがとうございます。 
あと2週間仕事へ⾏った後、産休に⼊ります。先⽣もお体ご⾃愛のうえおすごしくだ
さいね。 
またメールします。



K様

M様

梅⾬の候、ますますご活躍のことと存じます。
ご報告が⼤変遅くなりましたが、昨年無事出産いたしました。
元気な⼥⼦でした。
現在６ヶ⽉になり、すくすくと育っています。

これも呉⽵先⽣のおかげだと、家族⼀同感謝しております。 
雑事に紛れ、ご報告が遅れましたことお許し下さい。

おととし流産した時のことを考えると、こうして我が⼦を抱けることがまるで夢のよ
うです。
全ては呉⽵先⽣の⼒強いサポートのおかげです︕
本当に⼼から御礼申し上げます。ありがとうございました。

また、近いうちに⼆⼈⽬のご相談にもぜひのっていただきたいと思っています。
まずは、ご報告まで。
天候不順の折、どうかお体⼤切に。 お⾵邪など召されませんように。

ご無沙汰しております。
私事ですが、おかげさまで無事元気な男の⼦を帝王切開で出産いたしました。
予定帝王切開ゆえ、予定⽇よりも17⽇早く出産したのですが元気な⼦でした。
この⼦を授かったのは、本当に本当に呉⽵先⽣のおかげです。
この⼦が⼤⼈になった時、その事を伝えようと思います。

呉⽵先⽣のおかげでこの世に⽣まれてこれたのだと⾔う事を。
いつまでもその感謝の気持ちを忘れないで欲しいという事も。

帝王切開なので、その後の傷が激痛で、今だにちゃんと歩くことができませんが、
シッターさん達の⼿をかりながらなんとか育児しております。
シッターさん達はよい⽅ばかりで感謝の気持ちでいっぱいです。
今度、福島に帰省する予定でおりますので、この⼦と⼀緒に御礼におうかがわせて
頂ければと思っております。


